

一宮町長
馬淵 昌也

こんにちは。馬淵昌也です。就任してひと月がたちました。多くの方から「新しいことが多くて大変でしょう」と心配していただきます。確かに仕事は多岐にわたり、休日もない状態で忙しいですが、幸いにこのひと月の間、

思いの他に順調に過ごしてこることができました。それは、町長に就任する以前の約一年で、町中をくまなく歩き回り、皆様の町政に対する直接の声を多く聞かせていただいたからです。

町長職に就いてから、役場で職員から聞いた課題の多くについて、実はずっと前の段階で、すでに町の皆様から教えていただいております。また、現場も拜見しておりました。

これまでのいきさつや現状、問題の本質などについて、すでに予習を済ませた状態になっていました。したがって、戸惑うことなく問題解決のための方向性を示すことができましたように思います。その意味で、やはり町の中をく

まなく歩き、直接に町の皆様とお話しさせていただくことの大切さを痛感いたしている次第です。

町長という仕事の一部には、「御用聞き」のようなところがあると思います。町の皆様のご意見を直接伺って、役場に持ち帰って職員と相談し、時には議員の皆様にも伺って、答えをお返しするということが、町長の果たすべき大事な役割だと思えます。今後も、町の現場に身を置き、そこから考えてゆきたいと存じます。どうぞ、お目にかかった際には、皆様の率直なお声をお聞かせください。時に、忙しさにかまけて、お伺いした問題に対してお返事するのを、失念していることもあるうかと思えます。その際には、どうぞ再度、「あの件は、どうなっていますか?」とお問い合わせください。

これからも、皆様のお声を精いっぱい受け止めさせていただきます。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。